

## La Fondation Banque Populaire du Sud prime l'APIJE

**La Fondation Banque Populaire du Sud vient d'attribuer 3000 € à l'association montpelliéraine d'insertion APIJE pour l'aider à développer ses ateliers d'estime de soi à destination des personnes en recherche d'emploi et de la Mission locale jeune.**

Le projet porté par l'association APIJE fait partie des six initiatives récompensées par la Fondation Banque Populaire du Sud dans la catégorie Insertion par l'emploi et l'entrepreneuriat. Agréée Entreprise Solidaire d'Utilité Sociale, l'APIJE sélectionne et met à disposition des personnels en insertion. Il y a cinq ans, elle a créé un espace dédié à l'habillement et à l'image de soi pour les personnes qu'elle accompagne, baptisé La Fibre solidaire, et souhaite compléter les services « Image de soi » avec des interventions de professionnels de l'esthétique. L'espace dédié à l'action, transféré dans un nouveau local, doit aussi être équipé pour mieux accueillir les personnes. La subvention contribuera à l'achat de mobilier de rangement et de produits professionnels.

La Fondation d'entreprise Banque Populaire du Sud a octroyé au total 57000 euros en décembre 2019 à 29 projets associatifs répartis dans trois domaines d'activité : 1/ Innovation sociale et environnementale (13 lauréats) ; 2/ Insertion par l'emploi et l'entrepreneuriat (6 lauréats) ; 3/ Patrimoine Culturel local (10 lauréats).

**APIJE** : Christine Bezzina, directrice, 04 67 40 48 80.

### À propos de la Fondation Banque Populaire du Sud

La Banque Populaire du Sud a lancé sa fondation d'entreprise en 2013 pour soutenir les associations et les jeunes dans sa région. La fondation permet à la Banque de renforcer son engagement sociétal et d'exprimer l'esprit coopératif qui anime ses sociétaires et ses collaborateurs.

Pour mener sa mission, la fondation bénéficie d'un budget de 180000 euros par an. Elle est présidée par Olivier Gibelin, vice-président du conseil d'administration et président du comité sociétariat de la Banque Populaire du Sud.

Depuis 2018, la fondation BPS a ouvert son champ d'intervention à l'insertion professionnelle et à l'innovation sociale et environnementale. Elle continue son action en faveur du patrimoine local et des initiatives jeunes. Elle soutient des actions qui véhiculent des valeurs dans lesquelles les collaborateurs de la Banque, les sociétaires, les clients et les partenaires se retrouvent : la solidarité, l'attachement au territoire, la préoccupation environnementale, l'esprit d'entreprendre.

>>> [fondation-bpsud.fr](http://fondation-bpsud.fr) • [fondation@sud.banquepopulaire.fr](mailto:fondation@sud.banquepopulaire.fr)

### contacts presse